



**GOBIERNO REGIONAL CAJAMARCA**  
**DIRECCION DE EDUCACIÓN**  
**ÁREA DE COMUNICACIÓN Y RR.PP**

”Año de la Inversión para el Desarrollo Rural y la Seguridad Alimentaria”



**NOTA DE PRENSA Nº 145-2013-GR/DRE-CAJ/DC.RR.PP.**

## **Padre Isaac Shahuano: Jorge Vergara está equivocado**

En opinión del Padre Isaac Shahuano Murrieta, superior de la Iglesia San Francisco de la ciudad de Cajamarca, el presidente de la Cámara de Comercio, Jorge Vergara, está equivocado, al pedir que sea removido de Cajamarca por haberse pronunciado en contra del proyecto minero Conga.

El religioso consideró que ellos tienen normas de vida y estilos de trabajo, por lo tanto cada cierto tiempo son cambiados y son acuerdos que se toman en una reunión de los representantes de esta organización franciscana.

Dijo que el tema del cambio, se verá en un cónclave en la ciudad de Lima en enero del próximo año 2014.

Entonces, las opiniones del señor Jorge Vergara - defensor de las empresas mineras-, están equivocadas, aseveró el padre Isaac Shahuano Murrieta.

Dijo que los Franciscanos tienen como misión, defender los Derechos Humanos, la vida y la ecología como creación de Dios.

Por esta razón, su posición es defender los recursos naturales de Cajamarca, en consecuencia dijo que el proyecto Conga no debe ejecutarse porque atenta contra las nacientes de agua.

Refirió que sería muy irracional el gobierno central se imponga la ejecución del proyecto minero, al contrario pidió se retracte por el bien de los habitantes y el medio ambiente.

***Se agradece su difusión.***

***Cajamarca, 10 de julio del 2013.***

***DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y RELACIONES PÚBLICAS***  
***¡POR UNA GRAN REGIÓN!***